

Gobierno remodela CEB Wilfredo Campos Poveda en Choluteca

- La intervención de esta institución educativa fue realizada por el Gobierno de la Presidenta Iris Xiomara Castro, con fondos nacionales.

Choluteca, Honduras 27 de febrero de 2024.- Los estudiantes de la Colonia Inmaculada Concepción, en la ciudad de Choluteca, a partir de este día contarán con instalaciones dignas en donde recibir su enseñanza, gracias a la remodelación del Centro de Educación Básica (CEB) Wilfredo Campos Poveda, realizada por el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, a través de la Secretaría de Educación.

La mejora de esta institución educativa se realiza con fondos nacionales, como parte del compromiso de la actual administración de la Secretaría de Educación, de proveer a los estudiantes espacios seguros y dignos en donde recibir la enseñanza.

En ese fin cumpliendo con el Elemento 4 y el Objetivo 5 del Plan de Refundación del Sector Educación 365, la remodelación incluye la construcción del cerco perimetral, enclavado de las aulas de clase, nuevos módulos sanitarios, la mejora del sistema eléctrico, el pintado total de las aulas, instalación de un portón vehicular y peatonal y mejora de puertas y ventanas.

El ministro de Educación, profesor Daniel Esponda, afirmó que este centro educativo estaba en el olvido.

Aseguró que la reconstrucción de este centro educativo es muy significativa y que tributa al Plan de Refundación del Sector Educativo con sus 3 pilares, 6 Elementos y 5 objetivos, que estamos trabajando para poder alcanzar un sistema educativo de calidad.



Recordó que se encontró una tragedia en la infraestructura escolar, y que estamos reconstruyendo en un trabajo coordinado; la Secretaría de Educación, el Fondo Hondureño de Inversión Social, la empresa privada, algunas ONG y eso nos ha permitido poder reconstruir una gran cantidad de centros educativos.

Aseguró que: “estos esfuerzos que ha hecho la Presidenta Xiomara Castro, de haber colocado el derecho a la educación como prioridad en su Gobierno, nos está dando estupendos resultados”.

Asimismo, expuso que el Plan de Refundación del Sector Educación; supone la construcción de un nuevo modelo educativo.

Cabe mencionar, que la mejora de este centro educativo, se realizó gracias a la gestión de la Dirección General de Construcciones Escolares Bienes Inmuebles (DIGECEBI).

Al respecto el director del CEB Wilfredo Campos, Fabricio Cerrato, agradeció por la realización de este proyecto, que viene a sufragar la principal necesidad que como institución teníamos que era la inseguridad.

“Tomamos ese compromiso como docentes y estudiantes de este centro educativo en elevar la calidad educativa”, acotó.

El educador resaltó que “poseemos excelentes condiciones pedagógicas en las aulas de clases, hoy algunos se sienten felices, anhelan venir al centro educativo”.

Dirección de comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

